

Contribution de Sylvie Lorthois : Nouveau front populaire

Etant donnés :

- la situation politique sans précédent créée par la dissolution de l'Assemblée Nationale et le calendrier tendu imposé,
 - les enjeux d'une possible l'arrivée de l'extrême droite au pouvoir en France, tels qu'analysés dans le communiqué du SNCS-FSU « Le SNCS-FSU appelle à faire échec à l'extrême droite » du 10 juin 2024 (<https://sncs.fr/2024/06/10/le-sncs-fsu-appelle-a-faire-echec-a-lextrême-droite/>),
 - l'appel à la constitution d'un « nouveau front populaire rassemblant dans une forme inédite toutes les forces de gauche humanistes, syndicales, associatives et citoyennes », diffusé simultanément par une large coalitions de partis politiques¹ dont les positions communes sont alignées avec la demande du SNCF-FSU, dans ce même communiqué, d' « une autre politique en faveur d'un véritable engagement pour la transition socio-écologique, la protection de l'environnement et de la biodiversité, le renforcement des solidarités, de la protection sociale et des services publics de l'éducation, de la recherche, de la jeunesse, de la santé, de la culture et de la justice»,
 - la politique de répression du mouvement syndical et de la société civile, notamment des organisations écologistes, par les gouvernements sortants (Borne et Attal),
 - la restriction des dépenses publiques mises en place par ces même gouvernements, qui démontre l'inaptitude de la majorité présidentielle à mettre en place une telle politique,
- je propose que le congrès se prononce sur la signature de l'appel à la constitution d'un nouveau front populaire, au nom du SNCS-FSU.

A Toulouse, le 13 juin 2024

Sylvie Lorthois



S. LORTH OIS

¹ https://www.parti-socialiste.fr/quelques_jours_pour_faire_front_populaire_signez,
https://www.pcf.fr/quelques_jours_pour_faire_front_populaire, <https://idf.lesecologistes.fr>,
<https://lafranceinsoumise.fr/2024/06/10/quelques-jours-pour-faire-front-populaire/>